
 
     

 

第第１１６６６６８８回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年１１００月月２２１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム  ゲスト卓話 「交通事故の現状と対策について」  

古米 秀充様（笠岡警察署交通課長）  
前例会の記録（第１６６７回 令和４年１０月１４日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８０・００％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ８名     山本雅夫・山本大介・吉岡孝恭・中濱康幸・池田 孝・椋梨孝章  

松田重雄・宮本大三の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

９月３０日メーキャップ後の出席率   ８４・６２％→９２・３１％に補正  

10 月 2 日地区大会登録、奥野千秋・牧野真樹・宮本大三の諸君  

・ゲスト    な し         

・ビジター   山本 国春様（笠岡 RC）      

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と２３４日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３５年と３０５日に当たります。  

10 月 11 日、親睦活動委員会が開催されました。 

定例理事会報告①創立 35 周年記念行事決算書を承認しました。②10 月 28 日の例会プログラムは、高

田会員の卓話から福山東 RC 受け入れの米山記念奨学生の張さんの卓話に変更致しました。③笠岡グラ

ンドホテル様より会場費等の値上げについて、11 月から例会場使用料が現行 18,700 円から 20,900 円

となる件承認しました。④令和 4 年赤い羽根募金の職域バッジ募金協力のお願いは、例年ニコニコ会計

より＠500 円×40 名分 20,000 円とする事承認しました。⑤笠岡国際交流協会より使用済みの切手、書

き損じハガキ、未使用のハガキ回収の協力願いを承認し、本日より会員皆様からのご協力をお願いする

事で承認しました。⑥2023－24 年度 IM 実行委員会業務分担表を承認しました。⑦2023－24 年度理事役

員及び委員長まで承認されました。⑧ガバナー事務所より、ロータリー研究会へのクラブ単位での支援

寄付の要請について、40 人で 200,000 円をクラブ本会計より拠出する件承認致しました。⑨福山市の

川口小学校よりウクライナの姉妹へのスピーチ依頼の件は河田幹事個人での対応とする事で承認しま

した。松田重雄会員より、コロナ濃厚接触者となりましたとのご連絡が事務所にありました。15 日ま

でとの事ですので、本日はやむなくご欠席です。 

・幹事報告 友末ガバナー事務所より、2023－24 年度地区ガバナーノミニー候補者について候補者の  

履歴書及び信任状への署名のお願いが参っております。 

石倉ガバナーエレクト事務所より、次期クラブロータリー財団委員長研修会並びに地区補助金管理セミ

ナーのご案内を頂いております。日時:2022 年 12 月 10 日 13：20～15：20 

場所：ホテル一畑（松江市） 

次期ガバナー補佐あてに、上記セミナー及び第 2 回次期ガバナー補佐会のご案内を頂いております。

岩﨑直前ガバナーより、全国 RYLA 研究会の報告書並びに決算書を頂いております。  

・委員会報告  創立 35 周年小川会計より、35 周年記念行事決算書について説明。    

・配 布   週報  ロータリーの友  卓話資料  35 周年決算書     

・食 事  にぎりずし定食  

 
宇野圴惠ｈ 

◎スマイル  
渕野瑛木君  会員一口卓話楽しみにしております。良い天気が続いております。  

長鋪方隆君  両江原さんの一口卓話楽しみです。  

河田恭志君  ウクライナ支援、川口小 4 年生 80 名に戦争について考えるのテーマで講演してきます。  

山本茂雅君  人手不足で雇用には大変苦労しております。  

江原和之・江原公平君  本日卓話をさせて頂きます。  

山本雅夫君  沖縄出張の為欠席します。  山本大介・中濱康幸君  仕事につき欠席します。  

新井善久・惠谷龍二君  早退させて頂きます。   

 スマイル １１，０００円  

●プログラム 会会員員一一口口卓卓話話    江江原原和和之之・・江江原原公公平平会会員員 

江原和之会員・・・消費税のインボイス制度について 

インボイス制度（的確請求書等保存方式）は消費税の計算の明確化を図る制度の通称。 

インボイスは登録制になっており、登録申請期限は令和 5 年 3 月 31 日までで適用開始日は令和 5 年 

10 月 1 日である。消費税は課税売上の消費税から課税仕入れの消費税を引いた残りが消費税の支払額 

となる。登録すると「登録番号」の通知がありこれを請求書等に明記することが必要となる。 

この他対象品目の明細・適用税率・消費税額の記載が必要となる。 

この内容の請求書等がないと仕入税額控除が認められない。（6 年間の経過措置あり） 

課税売上とは国内において事業者が事業として対価を得て行う資産の譲渡と輸入取引で、対価のない 

寄付・贈与等や土地や有価証券・社会保険医療等消費税を課税しない取引を除いた収入課税仕入とは 

事業者が支出したもので給与・保険料・税金・減価償却費等消費税が掛からないものを除いた支出 

また、年間の収入金が、1000 万円以下の事業者は免税事業者の選択ができるが、インボイス制度によ 

り課税事業者を要請される場合がある。 

これらは税務のＤＸ化をめざすものであり併せ電子帳簿保存法との関係もある。 

細かく説明すると長くなるので、細かい内容が必要な方は個別に相談いたします。 

江原公平会員・・・「まいられ岡山」寺院仏閣について山陽新聞に特集記事が載っておりました。私は、 

中学生の頃より神島 88 ヶ所巡りをしており、かれこれ 20～30 回程回っております。 

49 歳の時に父親を亡くし寺の総代としてお世話をさせて頂いている関係で、33 観音は 2,3 回回ってい 

る。しかし、歳なのか何でもすぐ忘れるせいで、何度回っても新鮮な気持ちで楽しむ事が出来ます。 

この頃は、酒の量と体力が落ちできたので自宅に帰るのが早くなりました。 

冬の夜を楽しめる頃になりました。コロナに感染しない様に楽しめたらよいかなと思います。 

難しい仕事の依頼がよく来るのですが、そう言う仕事は弁護士を交えての事も多くあり 2～3 年、時に 

は 5 年ぐらいかかる様な事もあります。難しい依頼はほどほどにしておきたいと思います。 

 

次週以降のプログラム＆行事予定      

１０／２３（日） 高梁 RC 創立 50 周年記念式典 11：00～14：00 高梁国際ホテル  

１０／２５（火） 青少年奉仕委員会  18：30～食事  19：00～会議  星乃珈琲  

１０／２８（金） 第 4 例会 米山記念奨学生卓話  張 秀艶さん 小西直人様 (福山東 RC) 

１０／２９・３０日（土日） 同好会行事：マリンクラブ秋の懇親会（釣り堀）  

１１／ ４（金） 第 1 例会 年次総会・会員一口卓話（予定者：池田孝・大嶋元義・岡原稔会員）  


